

hypnoART.de

KUNST

die hypnotisiert

WÜNSCHE WERDEN WAHR, ZIELE WIEDER ERREICHBAR.

hypno-ART



Kunst die hypnotisiert?

Harald Markus Hypnosetherapeut und Künstler aus Bochum seit 2001.
Wie ich die Kraft von Gegenständen bei meinen Klienten entdeckte.

Meine Klienten bekamen kleine Steine mit, diesen Steinen wurde in der Hypnose eine magische Kraft suggeriert. Alle Klienten bestätigten mir, dass die Steine wirkten. (Der Glaube versetzt Berge)

Nach geraumer Zeit hatten einige Klienten die Steine vergessen oder verlegt. Es musste eine neue Sitzung stattfinden und ein neuer Stein geladen suggeriert werden.

Einigen meiner Klienten gefielen meine selbstgemalten Bilder so sehr, dass sie die Bilder kauften. Diese Klienten bekamen keine Steine mehr, sondern ich hypnotisierte sie vor dem Bild und suggerierte Ihnen Ihre Wünsche und Ziele ins Bild hinein (Ankern).

Jedesmal wenn meine Klienten das Bild sahen, bewusst oder unbewusst, fühlten sie sich sofort besser.

So entstand „hypnoART“.



Was ist die Wirkung von „hypnoART“?

Sicher kennen Sie das!

Sie haben ein Erinnerungsstück, z.B. ein Foto, einen Stein, eine Muschel aus Ihrem schönsten Urlaub. Sobald Sie dieses Erinnerungsstück wieder sehen, kommen Erinnerungen und Gefühle an dieses schöne Erlebnis hoch.

Genauso und noch besser funktioniert „hypnoART“!

Das „hypnoART“ Kunstwerk wird gut sichtbar in Ihrer Wohnung oder Ihrem Büro aufgehängt. Vor dem Kunstwerk werden drei Hypnosesitzungen durchgeführt. Jedesmal wenn Sie das Kunstwerk sehen (bewusst oder unbewusst) wird Ihre, mit dem Bild verbundene Hypnose (Anker), abgerufen und Ihre Suggestionen Ziele und Wünsche werden unbewusst gestärkt.

So wirkt „hypnoART“.

Bericht eines Klienten:

Als ich einen Freund in seinem Büro besuchte und ihn auf sein neues Kunstwerk ansprach, erzählte er mir von „hypnoART“ und der Wirkung des Bildes. Innerlich belächelte ich ihn! Einen Tag später ging es mal wieder so richtig hoch her in meinem Büro, alle wollten etwas von mir, natürlich war es sehr eilig. Plötzlich dachte ich wieder an das Bild und die Worte meines Freundes. Ich weiß nicht ob ich es mir eingeblendet habe, auf jeden Fall wurde ich für einen Moment ruhiger. Je bewusster ich in den nächsten 3 Wochen an das Bild meines Freundes dachte, desto gelassener wurde ich. Obwohl ich nicht an Hypnose und schon gar nicht an die Wirkung von „hypnoART“ glaubte, bestellte ich mein eigenes Bild und führte ein sehr interessantes und aufschlussreiches Gespräch mit Harald Markus. Vier Wochen später war das Bild fertig und Harald Markus lieferte es mir wie vereinbart in mein Büro. Ich war immer der Meinung kein Mensch könne mich hypnotisieren! Doch Harald Markus führte mich behutsam in einen Zustand der Ruhe und des inneren Frieden, wie ich es noch nie zuvor in meinem Leben erlebt habe. Es war ein Erlebnis der besonderen Art. Nach der Hypnose fühlte ich mich wie ausgewechselt. Ruhe, Gelassenheit und eine innere Freude stellte sich ein. Ich konnte plötzlich klarer denken. Die Wirkung des Bildes wurde sofort getestet und tatsächlich, es funktionierte. Auch in den nächsten Tagen und Wochen, immer wenn ich das Bild anschaute, kehrte Ruhe in mir ein. Nachdem zwei weitere Hypnosesitzungen nach je 4 Wochen erfolgten, beobachte ich das Bild gar nicht mehr bewusst. Das Bild wirkte auch so. Selbst meinen Mitarbeitern ist aufgefallen, dass ich ruhiger geworden bin und sich ein ganz anderer Umgangston eingestellt hat. Ich habe das Gefühl, mein Büro ist wie ausgewechselt und es macht mir wieder richtig Freude darin zu arbeiten. So wurde aus einem ungläubigen, ein belehrter Mensch der ein Kunstwerk von unschätzbarem Wert besitzt. „hypnoART“ kann ich bestens empfehlen, Ihr Klaus G...



Über den Künstler und Hypnosetherapeuten *Harald Markus*.

In einer Zeit in der keine Zeit mehr vorhanden zu sein scheint, kein Tag ohne psychischen Druck vorübergeht, in dieser Zeit ist die Kreation von einem wahrhaft neuen Ruhepol eine Herausforderung.

Harald Markus begann seine künstlerische Karriere aus den Inspirationen seiner Klienten. In seiner täglichen Hypnosepraxis erlebt er den psychischen Druck unter denen die Klienten stehen. Die innere Ruhe die sich bei seinen Klienten durch die Faszination der Kunstwerke in seiner Praxis einstellten inspirierte ihn, eigene Kunstwerke der Ruhe und Kraft zu erschaffen.

In seinen Kunstwerken verschmolzen Gedanken, Emotionen und Ruhe zu einem ganzen Bild. Angetrieben von den Wunsch, seinen Klienten noch besser und nachhaltiger zu helfen, entstand „*hypnoART*“.

In dieser künstlerischen Passion wird Kunst mit Hypnose vereint (geankert). Zu jedem Kunstwerk werden drei Hypnosesitzungen mit dem Klienten durchgeführt. Jedesmal beim Betrachten des Kunstwerkes werden die suggerierten (geankerten) Formeln der Hypnose unbewusst vertieft.

Das ist Kunst, die hypnotisierte Gefühle plastisch, greifbar und unbewusst vertieft. So werden durch diese Kunstwerke, die gewünschten Ziele der Hypnose erreicht.

Harald Markus Rosenbaumweg 65 D-44805 Bochum
Tel. +49 (0)177 39 22 490 info@hypnoART.de www.hypnoART.de

